

## ABSTRAK

### **Hilma Sarilah Siti Fauziah: Pengaruh Utang Bank Jangka Pendek dan Utang pajak terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Studi di PT. Erajaya Swasembada Tbk. Periode 2011-2021**

Perusahaan Harus memerhatikan tingkat likuiditas guna kesetabilan labanya. Untuk menilai perusahaan dalam mengelola utangnya bisa dilihat dari Total Liabilitas Jangka Pendek. Faktor yang mempengaruhi Total Liabilitas Jangka Pendek salah satunya Utang Bank Jangka Pendek dimana hutang sebuah entitas yang berasal dari bank dan Hutang Pajak yang merupakan pajak yang masih harus di bayar termasuk sanksi administrasi berupa bunga, denda, dan jenis lainnya

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui besarnya Pengaruh Utang Bank Jangka Pendek secara parsial terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek di PT. Erajaya Swasembada Tbk; Pengaruh Utang Pajak secara parsial terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek di PT. Erajaya Swasembada Tbk; dan mengetahui seberapa secara simultan Utang Bank Jangka Pendek dan Utang pajak terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Studi di PT. Erajaya Swasembada Tbk. Periode 2011-2021.

Metode penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode Deskriptif Verifikatif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang di gunakan merupakan data sekunder runtun waktu time series yang di peroleh dari laporan keuangan tahunan di PT. Erajaya Swasembada Tbk. Periode 2011-2021. Analisis yang di gunakan dalam penelitian ini diantaranya adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan analisis hipotesis (Ujit dan Uji f).

Kerangka teori yang di gunkan didalam penelitian ini merujuk pada beberapa pendapat para ahli dan hasil penelitian terdahulu yang menyatakan bahwa naik turunnya Utang Bank Jangka Pendek dan Utang pajak berpengaruh terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Utang Bank Jangka Pendek berpengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek sebesar 78,9%, kemudian secara parsial Utang Pajak berpengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek sebesar 51,6%. Sedangkan secara simultan Utang Bank Jangka Pendek dan Utang pajak berengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas Jangka Pendek sebesar 81,9% sementara sisanya sebesar 18,1% di pengaruhi oleh faktor lain yang tidak di teliti dalam penelitian ini.

**Kata Kunci : Utang Bank Jangka Pendek, Utang Pajak, Total Liabilitas Jangka Pendek**